

Wir stehen vor der grundsätzlichen Aufgabenstellung,

- die Verantwortung der territorialen Diensteinheiten weiter zu erhöhen und
- die Verantwortung aller operativen Linien, besonders hinsichtlich der linienspezifischen Sicherung, noch wesentlich konsequenter durchzusetzen.

Konsequent ist gegen alle Erscheinungen anzukämpfen, die neuen Aufgaben und Bedingungen zu unterschätzen, routinehaft und sorglos zu handeln und Nachlässigkeit, Mängel und Schwächen zuzulassen und zu vertuschen.

Jeder Leiter und Mitarbeiter muß - ganz gleich, an welchem Platz er steht - ein hohes Maß an Verantwortlichkeit und operativer Beweglichkeit an den Tag legen, um unter Beachtung der konkreten politisch-operativen Lage die operativen Notwendigkeiten zu erkennen und dementsprechend zu handeln.